
 Neue Graka - GTX 970? Erfahrungsberichte
bitte...
Erledigt

Beitrag von „crusadegt“ vom 9. Januar 2016, 22:42

Generell sollte die GTX 970 gut laufen.. Wie du schon selber bemerkt hast nimm bitte keine
karte von asus.. ich spreche da aus Erfahrung..

Ich hatte ehemals die GTX 750 und dort klappte es nur mit VGA was auch nicht so wirklich toll
war...
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